

Amanece pintada y destrozada la nueva rotonda arco iris de Moncada inaugurada hace apenas una semana

Por Redacción Hortanoticias - 9 de enero de 2017

1137 0

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

Pin

Ni una semana. Ese es el tiempo que ha durado intacta la rotonda con la **bandera arco iris**, que representa al colectivo LGTBI, que Moncada inauguró hace apenas 5 días junto a la ermita. Esta mañana, según publican algunos perfiles en el grupo 'No eres de Moncada si no...' de Facebook, denunciaban la agresión sufrida por esta rotonda que amaneció con pintadas y destrozos.



Este ataque se produce apenas unos días después de su inauguración y después del intenso debate que provocó en las redes sociales.

El nuevo elemento viario, decorado con los colores de la **bandera LGTBI**, está ubicado junto a la ermita de la ciudad, en uno de los accesos al barrio de Masías. El equipo de gobierno decidió incluir esta obra en los nuevos planes de mejora de la circulación en el municipio habilitando una nueva rotonda.